

RISOLIDARIA.ORG

<http://www.risolidaria.org.es/boletinsemanal/historico/boletin116/paginas/noticia8.htm>

Lunes 6 de junio de 2005

LA AECI PIDE QUE SE ASUMA COMO "COMPROMISO DE ESTADO" EL CANJE DE DEUDA POR INICIATIVAS DE DESARROLLO

El secretario general de la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECI), Juan Pablo Laiglesia, reclamó que "se asuma como un compromiso de estado" el proyecto "Deuda por desarrollo", que consiste en el canje de deuda por iniciativas de desarrollo social en países pobres. La Fundación Iberoamericana para el Desarrollo (FIDE) y la AECI presentaron esta iniciativa política, financiera e institucional llamada "Deuda por desarrollo" y la creación de los Fondos de Cooperación Bilateral. Esta propuesta se presentó en el seminario "Deuda por desarrollo", que se celebró en Madrid y que ahora visitará las ciudades de Zaragoza, Córdoba y Barcelona, después de que el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero anunciara que España se "implicará activamente" en este tipo de operaciones de canje, según la AECI.